

## Jugendlager 2006

Geschrieben von: Gabriel Horn  
Sonntag, den 07. Mai 2006 um 23:40 Uhr

---

Das diesjährige Jugendlager fand auf dem Langenhard statt. Nach kurzer Anfahrt und kleiner Wanderung wurde der Schlafrum hergerichtet. Die Kinder und Jugendlichen zwischen 7 und 18 Jahren konnten sich bei schönem Wetter auf dem Bolzplatz und Beach-Volley-Ball Platz austoben. Am Samstag wurde mit den Jüngeren eine Kette aus FIMO-Perlen gebastelt, die Jugendlichen zimmerten eine Bar, an der während den Turnieren Saftgetränke ausgeschenkt wurden. Am Sonntag nach dem Frühstück wurden die Gruppen eingeteilt, um das Haus wieder sauber verlassen zu können. Anschliesend wurden die Teilnehmer von einigen Eltern wieder abgeholt.